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Aos dezesseis dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quinze horas, reuniu-se, por
meio  remoto,  o  Colegiado  do Curso  de  Letras  do  Campus  Universitário  Prof.  Alberto
Carvalho  –  Itabaiana.  Com  fulcro  na  Portaria  246/GR,  de  19/03/2020,  a  reunião  foi
convocada por meio eletrônico em 14/5/2020, ocasião em que, nos termos do art. 4º da
referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada, encontrando-se
os registros dessa gravação sob a guarda da secretaria do departamento. Para a realização
da reunião foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram
os  professores  Beto  Vianna,  Christina  Bielinski  Ramalho,  Jeane  de  Cássia  Nascimento
Santos, Luciene Lages Silva,  Luiz Rosalvo Costa,  Paulo Sérgio da Silva Santos, Vilma
Mota  Quintela  e  a  representante  discente  Júlia  Renata  Pereira.  Falta:  representantes
discentes Douglas Magnilson Santos da Silva e Marcos Roberto Santos de Jesus. A reunião
foi presidida pelo Presidente do Colegiado, professor Luiz Rosalvo Costa, e secretariada
pelo técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta:
1. Informes. 2.  Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 18/5/2020 e da ata da
reunião extraordinária de 3/6/2020. 3. Encaminhamentos relativos ao PPC do DLI. 4.
O que ocorrer.  Havendo  quórum,  o  professor  Luiz  Rosalvo,  presidente  do Colegiado,
cumprimentou  a  todos  e  declarou  aberta  a  reunião,  passando  aos  pontos  de  pauta.  1.
Informes.  O professor Luiz Rosalvo informou que a direção do campus indicou como
representantes para a comissão permanente de internacionalização os professores Eduardo
José  dos  Reis  Dias  (titular)  e  Simone de Lucena Ferreira  (suplente).  O professor  Luiz
esclareceu  também que  o  período  de  matrícula  nas  disciplinas  ofertadas  pelo  DLI,  no
período  especial  2019.4,  foi  encerrado  na  data  de  ontem  (15/6/2020),  e  que  hoje
(16/6/2020) inicia-se o prazo para as chefias dos departamentos validarem a matrícula. 2.
Aprovação  da  ata  da  reunião  ordinária  do  dia  18/5/2020  e  da  ata  da  reunião
extraordinária  de  3/6/2020.  Os  textos  foram  aprovados  de  forma  unânime.  3.
Encaminhamentos relativos ao PPC do DLI.  O professor Luiz Rosalvo explicou que a
motivação  desse  ponto  de  pauta  é  a  necessidade  de  referendar  o  encaminhamento  ao
conselho das discussões relativas ao PPC, até que, após a organização de todos os pontos,
seja possível fazer a aprovação pelo colegiado, consoante as determinações regulamentares.
Assim, colocado em deliberação, o encaminhamento foi aprovado por unanimidade.  4. O
que ocorrer. A professora Luciene Lages  perguntou ao professor Paulo Sérgio acerca do
andamento do PPC do DEDI, mais especificamente sobre qual resolução seria seguida (a de
2015 ou a de 2019). O professor Paulo Sérgio respondeu que seria seguida a resolução de
2015, por orientação do Deape, tendo em vista que o PPC já estava prestes a ser aprovado
pelo Conepe. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, lavrei a presente ata que,
depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. Campus Universitário Prof.
Alberto Carvalho, dezesseis dias do mês de junho de dois mil e vinte. 
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